

III CLASICA VILLA DE FIRGAS

Quedan dos días para que arranque la III Clásica Villa de Firgas, esta vez organizada en su totalidad por el Club AUTOCLASSICFIRGAS2010, para el club es el reto más importante, la prueba se celebra el próximo Sábado 30 de Julio, siendo las verificaciones desde las 08.30 hasta las 09.45, el briefing para los participantes será a las 10.00 horas en la casa de la cultura, tomara la salida el primer participante a las 10.30 hora, el centro neurálgico estará en el entorno de la Plaza de San Roque pleno centro del casco.

Como novedad la desinteresada colaboración de Antonio Diaz cediendo su BMW 2002 a la organización para que ejerza de coche cero, el cual será pilotado por MEDARDO PEREZ y copilotado por JUAN JOSE ALONSO PRIETO, seguro que nos transportaran a finales de los años 70.

Destacar la presencia de todos los equipos que están luchando en las diferentes categorías, los hermanos Rodríguez, Luis Miranda y Yeray Hdez., Héctor Bolaños y Gerardo Cáscales, Roberto García copilotado esta vez por Alfredo Martin, la revelación de Ismael Rodríguez con Jose Cáscales, Julio Esperanza y Antonio Peña.

La prueba será lineal, sin caminos vecinales, con un paisaje espectacular, se hace un descanso en torno a las 12.00 en Cruz de Tejeda para luego seguir al Restaurante Las Brasas a las 14.00, donde se repondrán las fuerzas para iniciar el recorrido a las 16.00 horas y regresar de nuevo a la Villa de Firgas a las 19.30, para realizar la entrega de trofeos a las 20.45 horas.

Firgas a 28 de Julio de 2010